



## Erfolgreiche Parteiarbeit

### FDP zieht Bilanz

**Hövelhof (WV/hpm).** Die Fraktionsarbeit 2010 sei zwar erfolgreich gewesen, habe aber in einem »nicht einfachen kommunalen Umfeld« stattgefunden. Das hat Fraktionsvorsitzender Rudi Lindemann beim Ortsparteitag der Hövelhofer FDP gesagt.

Die Mehrheitsfraktion habe sich notwendigen Veränderungen gegenüber verschlossen gezeigt. Lindemann: »Resolutionen gegen Land und Bund allein helfen hier nicht.«

Die jährlichen hohen Verluste in den Haushaltsplänen 2009 bis 2011 und der drohende Liquiditätsengpass liefen auf eine Haushaltssicherung mit erheblichen Einschränkungen und zusätzlichen Belastungen für die Bürger hinaus, wenn nicht gegengesteuert werde. Lindemann erinnerte daran, dass in enger Zusammenarbeit mit der SPD-Fraktion umfangreiche Maßnahmen und Einsparpotentiale zur Haushaltskonsolidierung erarbeitet worden seien. Unterstützung haben man hierzu beim Bund der Steuerzahler NRW bekommen.

Auch in 2011 werde die notwendige Haushaltskonsolidierung - einen ausgeglichenen Haushalt aufzustellen - fortgesetzt durch Erhalt der Liquidität und Fortsetzung des Schuldenabbaus sowie Prüfung der Erhebung von kostendeckenden und sozial vertretbaren Gebühren für bestimmte Leistungen der Gemeinde. Als weitere Ziele nannte er den Umbau des Ortskernes, die Veränderung der Gewerbestruktur mit einem höherem Dienstleistungsanteil und mehr High-Technology-Betrieben sowie die Ausweisung von neuen Gewerbeflächen. Wichtig sei die Forcierung eines zielgerichteten und effizienten Marketings der Gemeinde Hövelhof, die Erweiterung des Schallschutzes an der Autobahn 33, die Aufstellung eines modernisierten Verkehrskonzepts, die Überarbeitung der Sportförderrichtlinien sowie die Realisierung des Ansatzes der »familiengerechten Kommune« und der Verbesserung der ärztlichen Versorgung.

Artikel vom 06.04.2011